

## Suaib Mansur Hadiri Mubes X Hikmah Luwu Utara

Editor Jus - [LUWUUTARA.XPRESS.CO.ID](http://LUWUUTARA.XPRESS.CO.ID)

Jul 9, 2023 - 07:04



*Suaib Mansur*

LUWU UTARA - Masih ingat Putri Ariani yang sukses membuat dunia berdecak kagum karena berhasil menjadi pemenang dari sebuah ajang pencarian bakat terkemuka dunia, America's Got Talent? Penyandang tunanetra tersebut kini dijadikan sebagai brand dan inspirasi terbaik oleh banyak orang karena keprofesionalitasnya, bukan hanya karena keterbatasannya.

Suaib Mansur adalah salah seorang tokoh yang menjadikan Putri Ariani sebagai inspirasi. Wakil Bupati Luwu Utara ini mengikuti betul perkembangan seputar Putri Ariani di berbagai media. Saat didaulat untuk berbicara pada Musyawarah Besar (Mubers) X Hikmah Lutra, Suaib Mansur meminta mahasiswa dapat mengikuti jejak Putri Ariani dari sisi profesionalitasnya.

“Putri Ariani adalah salah satu contoh sukses dari sisi profesional. Putri Ariani mencapai puncak kesuksesan karena ia menggeluti profesinya secara profesional. Nah, kita juga berkeinginan agar adik-adik mahasiswa yang terhimpun dalam organisasi Hikmah Lutra ini bisa menjadikan Putri Ariani sebagai contoh dan teladan yang baik dari sisi profesionalitas,” ucap Suaib.

Suaib mengatakan bahwa organisasi Hikmah Lutra adalah sebuah organisasi yang sudah cukup berpengalaman karena kehadirannya dalam dunia organisasi sudah cukup lama, yakni kurang lebih 10 tahun. “Organisasi ini adalah organisasi yang sudah banyak makan asam garam, dan juga sangat dinamis. Tak kalah dinamisnya dengan organisasi politik. Makanya, dalam 10 tahun, sudah banyak yang telah kita perbuat untuk bangsa, negara dan daerah kita,” jelasnya.

Suaib juga memotivasi para peserta mubes untuk berbuat yang terbaik. “Kita harus selalu berprinsip bahwa hari ini harus lebih baik dari hari kemarin, dan esok harus lebih baik dari hari ini. Saya yakin sudah banyak capaian yang telah kita raih, dan mubes kali ini harus menjadi momentum merefleksikan seluruh capaian yang telah kita perbuat,” pungkasnya. (LHr)